

●パンダ公園のパンダ「お色直し」

6/19



▲パンダさん、きれいにな～れ

藻岩下公園（通称：パンダ公園）で、藻岩下公園を考える会（パンダフル）と藻岩下連合町内会が、地域の輪を広げようとイベントを開催しました。参加した子どもたちは、公園のシンボルとなっているパンダの「お色直し」などをして、楽しみました。

ふれあい 写真館

●リズムにのって親子でダンス 6/22



▼お母さんと一緒にきめポーズ！

南区民センターで、日ごろの運動不足の解消や地域の親子同士の交流を深めようと「親子でリズムっちゃお」が開催されました。参加した44組の親子は、音楽に合わせて楽しく体を動かしました。

●子育てママの料理教室 6/25

6/25



▼よくかき混ぜながら入れてね

南区民センターで、子育て中の11人のお母さんが、赤貝の炊き込みごはん・サバのムニエル・にんじんゼリーに挑戦。南区食生活改善推進員のアドバイスを受けながら調理を行い、完成した料理は子どもたちと一緒に試食をしました。

●山崎直子宇宙飛行士講演会 7/10



▼宇宙が身近になる日も近いね

真駒内曙小学校で、山崎直子宇宙飛行士の講演会が行われました。山崎さんは、国際宇宙ステーションでの作業の様子や宇宙から見た地球の美しさなどを、スライドや写真を使って紹介。講演後には、児童からのさまざまな質問に笑顔で答えていました。

●ラベンダーウォーキング 7/14

7/14



▼ラベンダーの香りとともに

藻南公園から東海大学のラベンダー畑を目指して、ボランティアを含め74人がウォーキングに参加しました。起伏の多い道のりでしたが、参加者は沿道に咲くラベンダーに目を向けながら、心地よい汗を流していました。